



GRANDE FAMILLE

Le conseil d'administration a adopté l'ordre du jour de la rencontre annuelle de la Grande famille, qui accueille les présidences et les directions des bureaux régionaux de l'ACFA. Cette rencontre aura lieu le 24 août 2019. Lors de la rencontre, les discussions porteront sur le plan d'harmonisation, la nouvelle plateforme web des bureaux régionaux, les mécanismes de concertation de la communauté et la planification stratégique de l'ACFA.

Ce rassemblement sera l'occasion de présenter une conférence de Denise Bombardier en marge de la réunion régulière de la Grande famille. La conférence sera ouverte au grand public. Les détails seront annoncés dans les prochains mois.

COMITÉ AD HOC SUR LA CONDUITE DES REPRÉSENTANTS DE L'ACFA

Le comité d'enquête s'est réuni à la fin d'avril pour déterminer les éléments d'un appel d'offres qui a été diffusé dans les semaines suivantes. Le comité souhaite protéger les employés et élus de toute forme d'intimidation dans l'avenir. La personne qui sera mandaté pour faire enquête lira les procès-verbaux et fera des entrevues avec les élus et employés de l'ACFA de l'an dernier. Elle fera également une évaluation de statuts et règlements de l'ACFA et formulera des recommandations structurelles.

Le comité d'enquête sur l'intimidation choisira parmi les appels d'offres reçu la personne la plus compétente pour réaliser cette enquête.

JOURNAL LE FRANCO

Les discussions se poursuivent au sein du conseil d'administration pour examiner tous les éléments du contexte et prendre la meilleure décision en ce qui

concerne les relations de l'ACFA avec sa filiale le Journal Le Franco.

CADRE CONCEPTUEL, PLAN STRATÉGIQUE ET PLAN DE COMMUNICATION DE L'ACFA

Le conseil d'administration se réunira lors d'une séance spéciale le 6 juillet prochain afin de discuter en profondeur de ces questions.

